
■H25.10.19　合同勉強会第7回　傍聴者アンケート結果：3名（公開「可」の記載があったアンケート）

No 本日の勉強会についてのご意見 PI プロジェクト全体を通しての感想

1

双方の意見は、相変わらずの議論でありました。やは
り、鉄道高架についての内容を知っていない為と思い
ます。（詳細な内容）その事は、今後、県として再認識
すべきと思っています。

ファシリテーター、県庁の方々の関係者の努力に感謝
しています。有難当ございました。

2

御苦労様でした。
県で是非、十分な対応をして下さい。

3

特定の人だけしゃべっている。 市民の皆様の活発な意見交換がなされた。今回のPI
の実施により貨物駅用地の売却を拒否されていた人
達も事業を理解されたものと思われる。PI終了後は地
権者との用地交渉が進み、自主的に用地売却が進
み、事業は飛躍的に進み、PIは成功する。そういう結
果になれば、長い時間を消費したPIの責任論も出な
い。
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